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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング　「八尾ロータリー讃歌」

●出席報告

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　話

　　　　　「職業卓話」

　　　　　　　長竹 浩　会長

　　　　　　　福村 修一　会員

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

3/5　 「職業卓話と八尾ロータリークラブの歴史」

　　　　　　　山本 勝彦会員

3/12　「インターアクト活動報告」

　　　　　　　金光八尾高等学校 インターアクトクラブ

3/19-20　春の親睦旅行

　　　　　　（米山梅吉記念館と箱根湯本温泉1泊2日）

第3053回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

ロータリーのマジック
  国際ロータリー 会長　ステファニー A. アーチック

  国際ロータリー  第2660地区 ガバナー　大橋　秀典

八尾ロータリークラブ テーマ　Enjoy Rotary！ ～Fellowship and Service～ 会長　長竹　浩



　越中八尾RCの皆様、本日はようこそお越しください

ました。今夜には懇親会も予定しております。どうぞご

ゆっくりなさってください。

▼14日に金輪会が開かれ、田中（正）ガバナー補佐エ

レクト、長竹会長、相馬幹事、山本事務局で参加しま

した。

▼本日例会後、EXPOフェスタ実行委員会を開催しま

す。

▼21日と28日は、事務局がお休みです。何かござい

ましたら、幹事までお願いします。

▼大熊会員より長期欠席のお詫びとして、メガネ立て

をいただいております。

▼越中八尾RC・吉田　竜三　会長

　本日は八尾RC様の例会に参加させていただき、あり

がとうございます。本日も大寒波の予想で、こちらまで

無事にたどりつけるか、心配しておりました。直前まで

どうなるかわからない状況でしたが、何とか来れてよ

かったです。

　先週は八尾RC様から、３人の方に来訪いただきまし

た。また去年12月には、長竹会長にもお越しいただい

ています。EXPOフェスタのPRをしていただきましたが、

当日は日帰りでお構いもできずに残念でした。EXPO

フェスタには当クラブからも20名が参加する予定にし

ておりますので、よろしくお願いいたします。

　また前日には懇親会もしていただけるとのことで、２

泊３日で参加したいと考えております。

　私は現在47歳です。実は体重が140kgだったのです

が、そこから60kg痩せました。病気ではなく、楽しんで

痩せましたのでご心配なく。

　越中八尾RCは女性会員が１名増え、20名になりまし

た。私たちの第2610地区は石川と富山のエリアですが、

能登半島地震の影響で大変な状況が続いています。

世界のロータリアンからも多大なるご支援をいただき、

３億6000万円の寄付金を届けてくださいました。国内

だけでも2.9億です。ご支援、本当にありがとうございま

す。

　越中八尾は「おわら風の盆」で有名ですが、ニュー

ヨーク・タイムズ紙の「行くべきところ」で日本では大阪

と富山だけが選ばれました。風の盆の素晴らしさが評

価されたのだと思います。まだご覧になったことがない

人は、ぜひお越しください。全力でおもてなしいたしま

す。

　これからも八尾RC様と交流を図り、ますます親密に

なり、ともに歩んでいきたいと考えております。これから

もどうぞ、よろしくお願いいたします。

▼親睦活動委員会・児林　秀一　委員長

　３月19～20日の春の親睦会では、米山記念館を訪

問します。そして箱根湯本温泉で１泊します。まだ申し

込みを受け付けおります。どうぞご参加ください。

▼友好クラブ委員会・出口　貴士　委員長

　本日は越中八尾RCの皆様、ようこそお越しください

ました。昨日まで来れるかどうか、不安でしたが、無事

到着されてよかったです。本日夜に越中八尾RCの皆

様を迎えての懇親会を予定しております。皆様、ご参

加ください。

そ の 他 の 報 告

ビ ジ タ ー ご 挨 拶

幹　事　報　告

会　長　の　時　間



「米山を考える」

▼児林　秀一　会員

　米山梅吉氏は明治元年1868年、高取藩（奈良県）の

生まれです。地元の名士である米山家に、養子に入り

ました。ここは400年も続く家柄で、一族からは村長も

出たそうです。

　梅吉は「アメリカで学びたい」と、夜間学校へ通いま

した。やがて米山家の一人娘である米山はること結婚

します。

　三井銀行に転職し、福島喜三次氏に誘われて、東

京RCの設立に携わりました。東京RCでは初代の会長

に梅吉氏が、また幹事には福島氏が就任しました。

▼松下　和彦　会員

　地区ではこれまで、米山の副委員長も経験させてい

ただきました。米山については疑問に思ったことを、皆

さんで話し合っていただけたらと思います。指揮者の

小澤征爾さんは、「一人ひとりが周りの音をよく聴き、

演奏しなさい」と一流の集団をまとめ上げたそうです。

　NHKの朝ドラ「虎に翼」で「はて？」というのがよく出

てきましたが、皆さんにもともに考えてほしいと思いま

す。心理学のトップダウン処理というものがありますが、

期待や仮説を先行させて理解する方式です。しかし

トップダウンバイアスがあると、問題点を見落とすリスク

があることを常に意識することが重要です。

　ロータリーでは10月と11月で、米山と財団の寄付が

あります。皆様大変だと思われている方もあろうかと思

いますが、皆さんの会費とともに普通寄付金も集めて

います。

　国際ロータリーの最優先事業は、ポリオ根絶です。

少しでも可能性があることなら、やってみる、挑戦する

気持ちが大切だと思います。ポール・ハリスは平和主

義で、死んだときには「花よりも寄付をしてくれ」と言っ

たそうです。死後には寄付が殺到、ハリス記念基金か

ら奨学プログラムを創設しました。その後も国際親善

奨学金として活用されています。

　米山梅吉氏は、1946年に亡くなりました。その後、日

本のロータリーの創立に貢献した米山氏の功績を記

念して、留学生支援の制度が発足しました。

　そして米山奨学事業は1967年に文部省の許可を得

て、財団法人ロータリー米山記念奨学会として設立さ

れたのです。

　国内で生まれた米山ですが、今ではロータリーの冠

をつけることも許されています。また米山学友は、ロー

タリー学友にもなっています。RIの決定により、ロータ

リーのさまざまなプログラムでロータリーを経験した人

を、ファミリーにすることになっています。

　米山奨学生は奨学期間の終了後、学友となります。

学友は自分が受けた恩を返そうと、「恩送り」をしてくれ

ます。

　日本国内で貧困率が上昇していることから、海外の

卓 　 　 話



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 浦上　健司　　副委員長 ▼ 倉角　和弥
委　  員 ▼ 山本（昌）・吉本・竹中

留学生よりも日本人の貧困を助けたら、という声もあり

ますが、これがトップダウンの発想です。これは国がが

んばればよいことであって、米山は世界平和のために

やっているのだと言えます。

▼越中八尾RC様　今日はよろしくお願い致します。

▼長竹会長　越中八尾RCの皆様、ようこそお越し下さ

いました。児林秀一さん、松下さん、卓話宜しくお願い

致します。

▼野村副会長　越中八尾RCの皆様、ようこそいらっ

しゃいました。楽しんでいって下さい。

▼相馬幹事　越中八尾RCのみなさま、ようこそおいで

くださいました。

▼児林直前会長　本日越中八尾RC吉田会長はじめ

皆様、訪問御苦労様です。卓話「米山を考える」松下

先生楽しみにしております。

▼小谷会長エレクト　越中八尾RCの皆様、ようこそお

いで下さいました。今夜も楽しみにしております。

▼中川会員　例会欠席お詫び。児林会員、松下会員、

本日の卓話よろしくお願いします。

▼山本（勝）会員　バッジ忘れ申し訳ございません。越

中八尾RCの皆様、大雪の中、ようこそおいで下さいま

した。親睦会楽しみにしております。

▼菅野会員　今日もEXPOフェスタ実行委員会があり

ます。よろしくお願いします。

▼稲田会員　越中八尾RCの皆様、ようこそおいで下さ

いました。よろしくお願いします。皆さんお久しぶりで

す。今日から復帰？します？

▼田中（正）会員　長竹会長、相馬幹事、山本事務局

員、先日の会長・幹事会（金輪会）大変お世話になり

ありがとうございました。相馬幹事の司会進行は見事

でした！

▼吉本会員　FMラジオ局始めました。「やおＦＭ」

79.2MHｚです。

▼新宮会員　「米山を考える」児林会員、松下会員、

勉強させて頂きます!!

▼山陰会員　越中八尾RCの皆様、ようこそおこし下さ

いました。児林さん、松下さん、卓話よろしくお願いし

ます。

▼澁谷会員　越中八尾RC 吉田会長はじめ3名のメン

バーのみな様、ようこそおこし下さいました。

▼吉田会員　越中八尾RCのみな様、ようこそお越し

下さいました。吉本会員、八尾ＦＭ開局おめでとうござ

います。

▼西村会員　メガネスタンドありがとう。

▼富田・福村・谷口会員　越中八尾RC様、遠いところ

ようこそお越し下さいました。ありがとうございます。

▼平尾会員　大雪の中、越中八尾からご来訪いただ

きありがとうございます。今晩もよろしくお願いします。

▼原田会員　また寒くなってきましたね。みな様、体調

管理に気をつけましょう！

▼田中（貴）・児林（健）・前田会員　例会欠席お詫び

▼出口会員　越中八尾RC様、本日は大雪の中、あり

がとうございました。1日お付き合い頂けましたら幸い

です。先週も美味しいお酒、お料理、ごちそうさまでし

た。

▼竹中会員　明日で50歳になりますです。

▼安田会員　越中八尾RCの皆様、ようこそ八尾へ。

お土産ありがとうございます。

▼松下会員　本日もよろしくお願いします。

■ 出席報告

月日

2/5

2/12

2/19

会員数

62

62

62

出席

37

30

37

うち出席規定
適用免除者

6

7

6

メーク
アップ

0

出席率

67.27％

53.57％

67.27％

確定
出席率

67.27％
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